Anwaltverein beschenkt Kinderheim



Der Nikolaus des Lukas-Kern-Kinderheims an der Ortspitze erhielt zum wiederholten Male Unterstützung. Auch in diesem Jahr wurden auf der Mitgliederversammlung des Passauer Anwaltvereins, Interessenvertretung von rund 200 Rechtsanwälten im Landgerichtsbezirk, Spenden zur Unterstützung des Lukas-Kern-Kinderheims gesammelt. Rechtzeitig zum Nikolaustag übergaben die Vereinsvorsitzende Karoline Fritz und Vorstandsmitglied Markus Ihle (l.) dem Einrichtungsleiter Andreas Effenberger und Verwaltungs- und Stadträtin Sissi Geyer (2.v.l.) die gepackten Nikolaustaschen sowie einen Gutschein, mit dem die Einrichtung je nach Bedarf Spielzeug, Bastelbedarf etc. erwerben kann. Beide zeigten sich sehr erfreut, dass in diesen Zeiten und in dieser Form wieder an die Kinder gedacht wird. Ergänzt wurde die Spende um einen kleinen Dank für das engagierte Betreuungsteam. – red/Foto: privat